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Verein der Freunde und Förderer des  

Ernst-Mach-Gymnasiums der Stadt Hürth e.V. 
 

 

 

Geschäftsbericht 2022 
 
 

Allgemeines 
 
Die letzte Jahreshauptversammlung des Fördervereins fand am 10.11.2022 statt. Der 
Vorstand besteht weiterhin aus den folgenden Mitgliedern: 
 
1. Vorsitzender: Uwe Simon 
2. Vorsitzende: Ute Blauhut 
Geschäftsführerin: Kristina Dorsch-Tein 
Kassenwartin: Friederike Bischoff  
Schriftführerin: Mirca Tittmann 
 
Themen werden zunächst in Vorstandsmeetings diskutiert und per Mehrheitsbeschluss 
entschieden. Wie in den vergangenen Jahren haben die einzelnen Vorstandsmitglieder 
dabei schwerpunktmäßig bestimmte Aufgabenbereiche oder Projekte übernommen. 
 
Auch im Jahr 2022 war die Corona-Pandemie weiterhin prägend, verlor aber zuneh-
mend an Schrecken. Insofern konnte in 2022 erneut das alljährliche Sommerfest statt-
finden und bildete mit einem Gewinn von 1.956,04 € eine wichtige Einnahme für den 
Förderverein.  
Allerdings fanden auch im vergangenen Jahr verschiedene Projekte, die der Förderver-
ein üblicherweise finanziell unterstützt, nicht statt; wie bspw. die Ersthelferausbildung. 
 
Die Kassenwartin, Frau Bischoff, hat erneut erfolgreich an der letzten Ausschreibung 
des Landesverbands Schulischer Fördervereine (LSF) teilgenommen und so weitere 
Fördermittel generieren können.  
Weiterhin wird die Homepage des Fördervereins kontinuierlich aktualisiert und mitt-
lerweile wurde ein Shop zum Verkauf diverser Merchandise-Artikel eingerichtet und 
gut angenommen. Immer wieder nutzen Besucher der Homepage die Option dem 
Förderverein online beizutreten. 
Und auch in 2022 hat der Förderverein die Schule beim Tag der offenen Tür (ToT) hin-
sichtlich des Caterings finanziell unterstützt. 
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Mitgliederzahlen 
 
 
Die Mitgliedsbeiträge beliefen sich im Jahr 2022 auf 13.591,17 €, Rücklastschriften z.B. 
aufgrund veränderter Bankverbindungen, betrugen 286,03 €. Somit ergibt sich eine Net-
to-Einnahme in Höhe von 13.305,14 €. 
Zum Jahresende 2022 (31.12.) beliefen sich die Mitgliedszahlen auf 340 Personen und 
waren somit vergleichbar den Mitgliedszahlen von 341 Mitgliedern zum Stand  
31.12.2021.  
D.h. etwaige Abgänge konnten durch neu akquirierte Förderer kompensiert werden. Es 
gilt weiterhin, dass immer mehr Mitglieder freiwillig einen Beitrag über dem Mindestbe-
trag von 20,- Euro pro Jahr zahlen, sodass die Einnahmen aus Mitgliedsbeiträgen wieder-
holt auf hohem Niveau lagen. 
Aufgrund einer zusätzlichen fünften Klasse sowie einer regen Präsenz des Fördervereins 
erhoffen wir uns im Jahr 2023 weitere Mitglieder gewinnen zu können. 
 
 
Aktionen und Projekte 
 
Die Aufgaben des Fördervereins sind gem. Satzung 
 

• Verständnis für alle schulischen Belange des Gymnasiums fördern 

• Allgemeine Förderung des schulischen Lebens 

• Förderung bedürftiger und begabter Schüler 

• Durchführung kultureller Veranstaltungen aller Art 

• Einrichtungen schaffen, die der räumlichen Auflockerung des Unterrichts dienen 

• Einbringen und Annehmen sowie Umsetzung und Unterstützung von Anregunge-
nen 

 
Rückblickend in das Geschäftsjahr 2022 konnte der Förderverein den wesentlichen Auf-
gaben vollumfänglich gerecht werden. Besondere Aktionen und Projekte werden im fol-
genden aufgeführt: 
 
Ganztagsbereich: 
Im vergangenen Jahr konnte insbesondere der Ganztagsbereich mit einer Vielzahl von 
Dingen modernisiert und vielfältig gestaltet werden: 
 
Durch die Mittel den Fördervereins wurden so genannte Puzzletische angeschafft, die in 
beliebiger Weise miteinander kombiniert und gestellt werden können und den Schülerin-
nen und Schülern somit ein kreatives Miteinander ermöglichen. 
 
Weiterhin erfolgte, mit großartiger Unterstützung durch den Vorstand des Pool-Billard-
Club Hürth  e.V. (PBC Hürth), Auswahl, Kauf, Aufbau eines Billardtisches und Hilfe bei der 
Einführung in das Spiel (Billard-Führerschein). 
Als finanzieller Hauptsponsor trat hier die Kreissparkasse Köln, vertreten durch Herrn Tie-
fenthal, in Erscheinung. 
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Als ein letztes großes Projekt für den Ganztag ist die Ausstattung der Ganztagsräume mit 
Loungemöbeln zu erwähnen. Diese wurden ebenfalls aus Mitteln des Fördervereins be-
schafft und führten zu einer weiteren Aufwertung der Räumlichkeiten.. 
 
Sommerfest 
2022 konnte, nach einer langen Durststrecke, bedingt durch die Corona-Pandemie wie-
der ein Sommerfest stattfinden. Hier beteiligte sich der Förderverein mit logistischer und 
finanzieller Unterstützung. Darüber hinaus wurde die Gelegenheit genutzt, Präsenz zu 
zeigen, Merchandise-Artikel zu verkaufen und Werbung für die Belange des Förderver-
eins und der Schule zu machen.  
 
Hoodie-Wettbewerb 
Ein großes Projekt im vergangen Geschäftsjahr war die Auslobung des Hoodie-Design-
Wettbewerbs.  
Ziel der Aktion war es, Schülerinnen und Schüler zu ermuntern eigene Vorschläge für ein 
mögliches Design der neuen Schulkleidung zu entwerfen. Nach Ablauf einer Frist wurden 
dann unter den eingereichten Vorschlägen die Favoriten durch verschiedene Gruppen 
(Schulleitung, Fachlehrer Kunst, Lehrer, SV und FV) ermittelt. Abschließend hatten alle 
Schulangehörigen die Möglichkeit abzustimmen und ein Sieger-Design zu finden. 
Da der erste und zweite Platz sehr nah beieinander lagen, erhielt auch das zweitplatzierte 
Design eine kleine Kollektion. 
Schulkleidung, die mittlerweile drei unterschiedliche Design aufweist und somit eine brei-
tere Adressatengruppe anspricht, kann immer wieder erfolgreich auf verschiedenen 
schulischen Veranstaltungen (ToT, Elternsprechtag, Sommerfest, Kennenlernnachmittag, 
online) verkauft werden. 
Dies fördert einerseits den „Corporate Identity-Gedanken“ innerhalb der Schulgemein-
schaft, führt aber andererseits auch zu Einnahmen für den Förderverein. 
 
Kennenlernnachmittag für die neuen Fünftklässler 
An diesem Tag zeigte der Förderverein Präsenz und empfing die neuen Schülerinnen und 
Schüler mit einem kleinen Willkommensgeschenk des Fördervereins.  Gleichzeitig konnte 
der Förderverein auch in diesem Rahmen eine größere Anzahl neuer Mitglieder generie-
ren. 
 
Weitere Aktionen und Projekte, die der Förderverein im Geschäftsjahr 2022 begleitet 
hat: 

• Übernahme der Kosten für die Jamf-Lizenzen 

• Unterstützung schulischer Wettbewerbe (Mathe-Känguru, Leseswettbewerb) 

• Unterstützung des Peace-Day 

• Übernahme von Teil-Ausgaben für den Tag der offenen Tür (ToT) 

• Finanzieller Beitrag zu Ausgaben für die dekorative Gestaltung der Schule bei ver-
schiedenen Anlässen 

• Anschaffung von Bilderrahmen für das neu errichtete C-Gebäude 

• Anschaffung der ersten Lehrer-Stehpulte 

• Beschaffung von EMG mit „Bili-Schals“  
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Die Aufzählung ist nicht abschließend, Details können gerne erfragt werden. 
 
Zusammenfassend lässt sich feststellen, dass der Förderverein auch im vergangenen Ge-
schäftsjahr 2022, trotz der Einschränkungen durch die Corona Pandemie, seinem Zweck 
nachkommen und eine Vielzahl an schulischen Aktivitäten finanziell unterstützen konnte. 
Die Finanzierung erfolgte dabei über die Mitgliederbeiträge, größere Spenden einzelner 
Sponsoren, Gelder aus Fördermittelausschreibungen sowie Einnahmen aus Merchandi-
sing-Verkäufen.  
Die Anträge für neue Projekte stammten aus der Lehrerschaft oder kamen von der Schul-
leitung; die Beratung und die Entscheidung über die Unterstützung der Projekte erfolgten 
grundsätzlich per Mehrheitsbeschluss im Rahmen der Vorstandssitzungen mit und ohne 
Beteiligung der Schulleitung. Bei Bedarf kann Einsicht in die Protokolle gewährt werden.  
 
Information + Kontakt 
 
Die Homepage www.foerderverein-emg.de wird kontinuierlich mit aktuellen Informatio-
nen befüllt und gibt Auskunft über grundsätzliche Aufgaben und aktuelle Projekte des 
Fördervereins. Sie enthält darüber hinaus wichtige Dokumente, wie die Beitrittserklärung 
nebst Datenschutzerklärung sowie auch die Geschäftsberichte des Vereins. Wir weisen 
ausdrücklich noch einmal auf die Möglichkeit hin, direkt über ein Online Formular auf der 
Homepage dem Förderverein beitreten zu können.  
 
Über die E-Mail-Adresse vorstand@foerderverein-emg.de sind die Mitglieder des Ver-
einsvorstands unmittelbar erreichbar. 
 
 
Ute Blauhut, 09.05.2023 

http://www.foerderverein-emg.de/
mailto:vorstand@foerderverein-emg.de

